
220 m²

Réf. L1395CA

Prix NC

Le Cannet
Maison à louer (06110)
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Proche  du  centre  de  Cannes,  dans  un  quartier  paisible  du  Cannet,

cette villa  moderne sur deux niveaux de 220 m2 séduit  par ses belles

prestations  et  sa  décoration  zen  et  minimaliste.Rez-de-chaussée

:Entrée avec vestiaire  et  toilettes  invitésGrande pièce à  vivre  s'ouvrant

sur la piscine. La cuisine est entièrement équipée, ouverte sur la salle à

manger et le grand salon, TV, séparés par une cheminée.Chambre de

Maître  de  45m2  –  Dressing  –  Salle  de  bains  /  douche  –  Toilettes

séparéesBuanderie  (lave-linge,  sèche-linge,  centrale  vapeur)A  l'étage

:Exposition Sud, chambre (lit double), TV – Salle de ...

Close to the centre of Cannes, in a quiet area of Le Cannet, this modern two-storey

villa  of  220 m2 seduces with its  top of  the range appointments throughout and a

zen and minimalist decoration.Ground floor:Entrance hall with cloakroom and guest

toiletLarge living room opening onto the swimming pool. The fully-equipped kitchen

opens  onto  the  dining  room  and  large  living  room  with  TV,  separated  by  a

fireplace.Master  bedroom  of  45m2  -  Dressing  room  -  Bathroom  /  shower  -

Separate  toiletLaundry  room  (washing  machine,  tumble  dryer,  central  steam)First

floor:South facing, bedroom (double bed), TV - ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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